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青年报记者 张逸麟

本报讯 昨天的斯台普斯中心，
最便宜的球票是280美元，位置一般是
最上层的角落里。如果是下层较好的
座位，票价基本是4位数起步，就连NBA
球员要搞内部价，也要1500美金一
张。至于场边座位的价格则要超过了
一万美金，而且不是有钱就能买到的。

洛杉矶湖人在这一天同时在主
场升起了两件球衣，它们属于同一个
人，一个为球队奉献了整个职业生
涯，为球迷奉献了无数美妙记忆的人
——科比·布莱恩特。

必须羡慕一下金州勇士队，他们
有着最好的座位，这么说也许对卫冕
冠军有些不太尊重，但如果为科比选
一个最佳男配角的话，勇士当仁不让。

2013年的4月，科比遭遇了改变
职业生涯的那次重伤，当时科比已经
在那场比赛打了整整45分钟，在一
次转身时科比的跟腱断裂，他坚持着
完成了罚球后告别球场，也告别了那
个赛季。

23岁的汤普森当时离科比只有
10英尺，“我看着他凭借自己的力量
走下球场，根本没想到他的伤会那么
严重。”

在那场比赛之前的6场球，科比
场均打了超过45分钟，他的跟腱不
是被岁月磨断的，而是他自己扯断
的。他已经34岁了，可那一年老巴
斯仙逝，科比在老巴斯的葬礼上承诺
会把湖人带进季后赛，他做到了，用
尽了最后一丝力气。

2016年的4月，科比在自己的谢

幕战上砍下了60分，他打爆了对手，
打爆了央视的体坛快讯，也打爆了所
有网站的头条。那是金州勇士拿下
73胜的夜晚，但是对不起，今晚你们
都是“汪半壁”。

而昨天，科比的两件球衣同时在
斯台普斯中心升起，还是在对垒勇士
的时候。勇士老将韦斯特表示，那个
8 号的科比让自己印象更深刻，“8
号，就是个杀手。”

但如果只能退役一件球衣的话，
科比自己选24号。8号的科比是个
杀手，充满了精力和侵略性，有着取
之不尽的能量，而24号的科比更像
是一个战士，“24代表着一天24个小
时。当你年纪变大后，你的肌肉会感
到酸痛，身体会开始疼痛。”科比说，

“当你每天去参加训练时，你得提醒
自己：‘今天是最重要的一天’。”

8号是青春，是芳华，24号是记
忆，是精神。

8号还是24号？好在科比不用
去做选择，哪怕斯台普斯中心的穹顶
挂满了球衣，湖人也会慷慨地腾出两
个位置。如果能拥有像科比这样的
球员，即便是球衣号码最紧缺的凯尔
特人，也会毫不犹豫这样做的。

这并不是奢侈，因为拥有科比，本
身就是一种奢侈。但湖人球迷也不用
太怀旧，毕竟年轻的湖人球员已经挑
起大梁，英格拉姆、库兹马、兰德尔、小
南斯等人都在快速成长，球哥在加时
赛中独得7分，险些帮助湖人拿下比
赛，湖人并不用担心未来，这些青年才
俊正在追逐科比，斯台普斯中心穹顶
的球衣，就是他们的指路灯。

两个号码退役 一段传奇永存

青年报见习记者 蔡创

本报讯 下周申花就将收队集
结，但关于特维斯的去留问题一直都
没有个明确的答案，不过目前看来至
少他重返老东家的可能是已经不存
在了，因为在昨日博卡青年俱乐部发
布官方声明，表示与特维斯没有进行
任何谈判，将尊重他与申花的合同。

特维斯去还是留？这个问题自
上赛季结束后就成为各方一直关注
的问题。而他与老东家博卡青年之
间不断传出的绯闻，也似乎预示着特
维斯离开申花只是时间问题。不过
在昨日博卡主席安杰里奇进行了辟
谣，他称俱乐部没有和特维斯达成任
何协议，“俱乐部没有和特维斯有过
任何谈判，博卡尊重他与申花到
2018年的合同，我们不清楚他的合
同里是否有任何可以终止的条款，也
许明年他会返回中国继续踢球。

此外，安杰里奇还肯定了特维斯
选择去中国踢球的决定，“从个人来
讲，我是感激特维斯的，当时他选择
回归博卡，他想在这里退役，但是足
球世界变幻莫测，如果我是他，我也
会作出相同的选择（去中国），现在他
又到了抉择的时候，他需要和他的经
纪人以及他的俱乐部商谈，如果未来
他想继续回归博卡，那么我们会坐下
来谈谈，我知道他是从博卡走出来的
孩子，但是现在他还有合同。”

对于特维斯不会重返博卡，他的
经纪人罗科同样表示，“接下来，我们

会听从申花俱乐部的安排，满足他们
的要求。卡洛斯（特维斯）希望履行
完他的合同，因为合同已经签了，他
希望继续留在申花。当然博卡确实
令他有些触动，但那并不意味着他就
有回归的意愿。”

特维斯原本最大的可能去向被
否决后，这也使得他留在申花的可能
性大大增加。不过目前俱乐部方面
也不是很清楚特维斯未来的动向，

“我们自从通知他26号归队后，就一
直没有收到过他的答复，在下周球队
集结的时候他会不会出现在队中目
前谁都没把握。”

不过也不排除特维斯自己想走
人或者有其他俱乐部想要购买的可
能，当然这得等他自己开口。申花当
初以1100万美元从博卡青年签约特
维斯两年，合同中规定第一个赛季结
束后，特维斯自己或者第三方俱乐部
可以花费 600 万美元买断合同离
队。此前有消息称，到11月底，特维
斯和申花之间的600万美元买断条
款已经失效。不过据了解双方合同
中买断条款并没有时间限制。那如
果特维斯选择离开，谁来付这笔买断
费，现在博卡青年的表态证明了并无
此意，而其他俱乐部恐怕也不愿花费
这个价格来买断特维斯这个年龄的
球员，因此如果野兽想走还得自掏腰
包。

关于特维斯的去留问题，要等到
集结冬训的时候才能有一个最终的
定数。

博卡官方辟谣特维斯回归

青年报见习记者 蔡创

本报讯 近日，2017上海市中小
学生台球公开赛，在上海最具历史和
特色的台球学校回民中学体育馆开
幕。 比赛设立小学组、中学组和高
中组三个年龄段组别，吸引了全市39
所学校的268名中小学生选手参赛，

在参赛学校和参赛学生的数量上都
刷新了上海中小学生台球赛的纪录。

值得一提的是，虽然是一项中小学
的比赛，但比赛规格很高，有不少的国
际和国家级裁判执法。赛事裁判长、国
际金章裁判郑伟利介绍，有2个国际级
裁判、1名国家级、6名国家一级裁判员，
其他也都是经验非常丰富的裁判员。

上海市中小学生台球赛开杆

■天下体育

12月18日，科比的8号、24号球衣被高高悬挂在斯台普斯中心球场上。 新华社 图


